



Footempo, première salle de foot à 2 indoor en Charente-Maritime

lundi 17 décembre 2007, par [lpe](#)

 Inaugurée le 15 décembre, FOOTEMPO est une salle de foot à 2 indoor située à Lagord sur la zone des Greffières.

Le foot à 2 ou jorkyball se développe en France car il permet de pratiquer en salle par équipes de 4 un sport qui se pratique en équipes plus importantes et en plein air avec une logistique plus lourde. A 2 contre 2 dans un espace de 10 mètres sur 5, l'objectif est de marquer un maximum de buts dans le camp de l'adversaire.

Marc Marengo est le créateur et gérant de cette salle située à Lagord à proximité de La Rochelle. Pharmacien de formation, il a toujours été passionné de sport et c'est sur Toulouse qu'il a découvert le jorkyball.

FOOTEMPO est une salle composée de 3 boxes de jeu (jusqu'à 3 équipes de 4 en simultané), un club house : lieu convivial et chauffé avec boissons, et retransmissions sportives, un espace dressing où des chaussures peuvent être louées par les sportifs, un espace sanitaires - douches.

Les parties se jouent en 45mn ou 1h30 pour les plus sportifs, entre collègues lors de la pause déjeuner, ou le soir, en famille (père et fils ont ainsi l'occasion de se rapprocher dans un sport adapté), entre copains ...

Tarifs à partir de 4,5 euros la partie par joueur.

Pour en savoir plus : www.footempo.fr